

Félix Leclerc
(1914-1988)



Félix Leclerc est considéré par plusieurs comme le père de la chanson québécoise. Dans les années 1930, il fait ses débuts dans des pièces de théâtre et des feuillets radiophoniques de Radio-Canada. Il entame ensuite sa carrière musicale dans les années 1950 et devient une véritable vedette au Québec, après quelques années de tournée en France. Engagé pour la souveraineté du Québec, il se positionne comme une voix puissante du nationalisme et un ardent défenseur de la langue française. Il laisse derrière lui une œuvre monumentale de chansons, poèmes et recueils qui marquent encore la mémoire collective.